
Consulta di Frazione Tignano-Roma 

 

Verbale riunione n°2 del 12-03-2015 

 

Luogo: sede consulta 

Orario dalle 20.45 alle 00.15 

Partecipanti: 

• Tadolini Bruna 
• Montuori Stefano 
• Rusticelli Ciro 
• Rossi Matteo 
• Legnani Cesare 

Assenti: 

• Carboni Albertina 

 

Erano presenti alla riunione anche il consigliere con delega ai rapporti con le consulte 
Claudio Bignami, coinvolto per organizzare la festa della frazione, e il consigliere 
Salamone per presentare il nuovo consultore Legnani. 

La riunione è iniziata col resoconto fornito da Tadolini e Montuori sulla comunità solare. 
Sono state quindi stabilite due date per l’incontro col sindaco e assessore al bilancio. La 
nostra proposta è per il 24 o il 31 cm (la proposta è già stata comunicata ed è stata 
accettata la data del 31-03). 

Abbiamo quindi approfondito le tematiche legate all’organizzazione di una festa di 
frazione. Abbiamo deciso di svolgere la festa nell’arco di due giornate, il 20 sera e il 21 
(tutto il giorno) giugno, nel campo sportivo presente a Tignano. I dettaglio delle attività da 
fare sono in un file condiviso dai consultori. L’occasione potrebbe essere propizia per 
presentare la comunità solare alla cittadinanza.  

Siamo quindi passati ad affrontare i problemi del territorio il cui riepilogo si trova nello 
schema riassuntivo allegato. 

È stato sollevato il problema della frana in prossimità del ponte delle Lepri. La strada è 
provinciale ma si invita il Comune a fare pressioni sugli organi competenti per risolvere il 
problema. Si è quindi parlato della Scuola e che sarebbe opportuno fare interventi per 
migliorarne l’efficienza energetica oltre che sistemare la grondaia che è rotta da anni.  



Rossi ha sollevato il problema che il Comune di Monte San Pietro non riconosce, per i nidi, 
alcuna tariffa agevolata per i non residenti e questo risulta problematico per chi vive al 
“confine”. Si chiede quindi di valutare la possibilità di una convenzione tra i Comuni, anche 
nell’ottica dell’unione dei Comuni, in modo da avere parità di trattamenti in tutto il territorio 
dell’unione. 

È stato evidenziato che è impossibile procedere alla pulizia del sottobosco entro il 15-04 
perché le ditte che se ne occupano sono oberate di lavoro. Si auspica quindi una proroga 
eccezionale della scadenza. 

E’ stato proposto, visti i grossi problemi che si sono verificati in occasione della nevicata 
che ha prodotto crolli di alberi sulle strade, che il Comune faccia presente ai frontisti gli 
obblighi di legge affinchè siano “incentivati” a tenere potati i bordi strada. 

In occasione della nevicata è diventato pericolante ed è stato rimosso un palo della 
illuminazione pubblica di fronte alla trattoria Vecchia Roma. Dei tre lampioni rimasti solo 2 
funzionano (ed uno male). Si chiede il ripristino. 

Montuori ha relazionato sui problemi di velocità ADSL. Purtroppo non è previsto alcun 
risarcimento per linee “lente”, è possibile contestare la lentezza facendo ricorso ad un 
software specifico scaricabile dal sito misurainternet.it ma l’unico effetto è la possibilità di 
rescindere dal contratto senza costi. 

E’ stata fatta presente l’insostenibilità della situazione legata alle condizioni precarie 
dell’appartamento di proprietà del Comune in cui avviene la distribuzione dei sacchi 
dell’immondizia. Si chiede al Comune di considerare la possibilità di risanare un paio di 
locali nel seminterrato della ex Scuola, adiacenti a quello già in uso alla Consulta. 

Letto ed approvato. 

Il Presidente Bruna Tadolini 

Il Segretario Stefano Montuori 


